

Reapertura de restaurante, labor de la Cuauhtémoc, asegura alcaldía

La alcaldía Cuauhtémoc informó que la reapertura del restaurante La Bota, en el Centro Histórico, se debió a la colaboración de su titular, Sandra Cuevas. Además, rechazó que se haya clausurado de manera arbitraria.

"La actual administración no sustanció el procedimiento administrativo, asimismo, existió apercibimiento al establecimiento mercantil para subsanar las irregularidades detectadas, mismo que fue notificado y en el cual cabe señalar que nunca existió acuerdo de suspensión de actividades ya que existe resolución administrativa", indicó en un comunicado.

La demarcación detalló que antes de que llegara la actual administración no se recibió escrito alguno en la Oficialía de Partes de la Dirección General Jurídica y de Servicios Legales, por lo cual se ordenó imponer el estado de clausura total y temporal.

Concluyó que una vez que se contactó con el apoderado legal del negocio, el área jurídica recibió, atendió y orientó para el desahogo legal y administrativo del procedimiento.

— Jonas López



Foto: Especial

La alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas.

